



Regierungsratsbeschluss vom 25. Januar 2022

Schriftliche Anfrage Beatrice Messerli betreffend Zugänglichkeit im Theater Basel für Gehbehinderte

P215735

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aktuell werden im und am Theater Basel diverse Baumassnahmen umgesetzt. Ab der kommenden Spielpause, im Sommer 2022, werden im Rahmen der zweiten Sanierungsetappe auch zwei neue rollstuhlgängige Personenaufzüge realisiert. Dank diesen können auch Menschen mit einer Behinderung die zentralen Bereiche des Theaters wie Foyer, Kasse, Bar und Zuschauerränge bequemer erreichen. Ein neuer Lift wird das Haus im Innern erschliessen und der zweite kommt in der Theaterstrasse in Nähe Theaterparking resp. der öffentlichen Behindertenparkplätze resp. der gegenüberliegenden Tramhaltestelle «Theater» zu liegen.

